

El Campus queda segundo en el concurso nacional de robots humanoides - Información - 28/09/2016

El Campus queda segundo en el concurso nacional de robots humanoides

Alcoy

E. PRESS

■ El equipo del grupo Gromep del campus de Alcoy de la UPV ha logrado la segunda plaza en el concurso nacional de robots humanoides, y con la particularidad de que se adjudicó el título en la competición de sumo.

En esta competición, todos los equipos deben completar cuatro pruebas: de movilidad, de combate de sumo, de subir y bajar escaleras y de visión. De todas ellas, el equipo del Campus de Alcoy ha ganado en la modalidad de combates de sumo y el del ETSInf-Aiz, en la de orientación.

El equipo del grupo Gromep de Alcoy está compuesto por los alumnos Ivan Ortíz y Marc Higeo, del Grado en Ingeniería Mecánica, y Jordi Armengol, del Grado en Ingeniería Eléctrica, coordinados por los profesores Jaime Masía (Departamento de Ingeniería Mecánica y de Materiales) y Juan Ramón Rufino (Departamento de Ingeniería Electrónica).

Hay que significar que los prototipos de robots del Campus de Alcoy han obtenido diferentes premios en los últimos años.